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Datum  18. November 2023 

Zeit  18:00 – 19:00 Uhr 

Ort  Turnhalle Roggern 

Anwesend Andreas Schick (Vorsitz), Adrian Muri (Protokoll), Sven Lichtsteiner, Manuel Iten 

Entschuldigt Jan Bucheli, Sinthuyan Vincent, Melis Satici, Yannick Kunz 

 

TRAKTANDEN 

1. Begrüssung/Eröffnung 
2. Wahl Stimmzähler 
3. Abnahme Protokoll der Mitgliederversammlung 2022 
4. Highlights Saison 2022/2023 
5. Vorstellung Jahresrechnung 2022/2023 
6. Revisionsbericht und Entlastung des Kassiers 
7. Personelles/Vorstand 
8. Budget 2023/2024 
9. Wahl Revisoren 
10. Ausblick 2023/2024 

WAHL STIMMZÄHLER 

Wir haben vier stimmberechtigte Mitglieder welche anwesend sind.  

ABNAHME PROTOKOLL DER MITGLIEDERVERSAMMLUNG 2022 

Einstimmig von der Mitgliederversammlung angenommen. 

HIGHLIGHTS DER SAISON 2022/2023 

Zahlen und Fakten zur vergangenen Saison: 

 Herren Team erstmals seit längerer Zeit mit einem Coach 
die neue Konstellation zeigt schnell positive Wirkung; sportlich kann das Herrenteam in der Spitze 
mittun, was dann schnell auch weitere Begehrlichkeiten weckte. Da sich aber andere Teams als noch 
stärker erwiesen und auch die Teamkonstellation für einen Aufstieg nicht nachhaltig erschien, wurden 
die Aspirationen wieder beigelegt 

 Coaching-Team gehalten und erweitert 
 Teilnahme an Kids Turnier in Fribourg 
 Organisation Herbst- und Frühlingsturnier sowie einem ProBasket-Turnier 
 Sportliche Bilanz … wir konnten sowohl bei U12 als auch bei U14 (2x) interregional mitspielen und bei 

Hu16 in der Promotion Kategorie 
 4 Minischiedsrichter ausgebildet 
 Mitgliederzahlen: Tendenz weiterhin steigend; Bestand bei ca. 185 

VORSTELLUNG JAHRESRECHNUNG 2022/2023 

Zahlen und Fakten: 

 Bei einem budgetierten Verlust von 13'900 konnten wir die Rechnung mit 12'861.48 abschliessen. 
Einerseits erfreulich, dass die Vorgaben eingehalten werden konnten, andererseits schmerzt der 
Verlust 
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 die Gutschrift J+S der 2. Saisonhälfte 2022/2023 ist noch nicht berücksichtigt; dies wird sich dann in 
der Saison 2023/2024 als ausserordentlicher Gewinn auswirken  

 Sportförderung Kanton Luzern beinhaltet 2 Saisons (2021/2022 + 2022/2023) 

REVISIONSBERICHT 

Präsentation des Revisionsberichtes. 

Einstimmig von der Mitgliederversammlung angenommen. 

PERSONELLES/VORSTAND 

ABGÄNGE 

Folgende Personen verlassen den Vorstand: 

 Yannick Kunz - J&S Coach 

 Melis Satici - All-Rounderin 
 Sven Lichtsteiner - All-Rounder 

 Adrian Muri - Aktuar und Webseite 

Einstimmig von der Mitgliederversammlung angenommen. 

ZUGÄNGE 

Folgende Personen treten neu in den Vorstand ein: 

 Zoltan Lukacs - Webseite 

 Kristian Djondras - Offen 

 Remo Käppeli - Neu Besetzung der Geschäftsstelle 

Einstimmig von der Mitgliederversammlung angenommen. 

WIEDERWAHLEN 

Folgende Personen werden wieder gewählt: 

 Sinti Vincent 

 Jan Bucheli 

 Manuel Iten 

 Andreas Schick 

Einstimmig von der Mitgliederversammlung angenommen. 

BUDGET 2023/2024 

Zahlen und Fakten: 

 Wir budgetieren nochmals einen Verlust von 3'220; somit weiterhin rote Zahlen, aber sicherlich in 
einem gemässigten Bereich 

 Wir werden pro Alterskategorie einen Kostendeckungsgrad berechnen, um so Schlüsse ziehen zu 
können, wo allenfalls weitere Anpassungen der Mitgliederbeiträge notwendig sind 

 Nächste GV wird anfangs September stattfinden, damit allfällige Korrekturen (z.B. Anpassung 
Mitgliederbeiträge) bereits vorgängig zum Rechnungsversand getätigt werden können 

Einstimmig von der Mitgliederversammlung angenommen. 
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WAHL REVISOREN 

Ilirjana Mucaj stellt sich ein weiteres Jahr zur Verfügung. 

Adrian Muri stellt sich als Revisor zur Verfügung. 

Einstimmig von der Mitgliederversammlung angenommen. 

AUSBLICK 2023/2024 

Zahlen und Fakten: 

 Ahmed Mehdi, Martin Lazaridis, Dimitrio Dimitrios sowie Manuel Iten haben uns als Coach verlassen 
 Wir durften aber gleichzeitig viele neue Coaches begrüssen, zum Teil schon Profis, zum Teil wird 

noch an der Ausbildung gearbeitet 
 14 Teams sind gemeldet (3 davon reine Turnierteams) 
 Mitgliederzahlen haben die magische Grenze von 200 überschritten, jedoch ist das Potential für 

weiteres Wachstum limitiert, da keine zusätzliche Hallenzeit  
 Fokus wird auf Vereins-Finanzen und vor allem -Strukturen liegen 
 Im Januar Verkündung einer Meldestelle für Übergriffe sowie Cool & Clean Projekt 
 Fortsetzung der Zusammenarbeit mit anderen Vereinen zur Verbesserung der Hallensituation 

ANTRÄGE 

Es sind keine Anträge eingegangen. 

VERSCHIEDENES 

Wäre es eine Idee, dass wir den Teamwechsel nach Saisonende machen und nicht erst beim Start der neuen 
Saison? Somit wüssten die Kids auch bereits in welchem Team sie nach der Sommerpause landen werden. 
Das könnte dem Loch entgegen wirken welches oft nach den Sommerferien entsteht bis das Ganze wieder 
anläuft und sich die Hallen füllen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Für das Protokoll: 

A. Muri 

Adrian Muri 

06.12.2023 


